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Anfrage 
 
des Abgeordneten Ing. Mag. Volker Reifenberger  
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Landesverteidigung  
betreffend die Erstellung von Potentialanalysen und Masterplänen 
 
 
In der Anfragebeantwortung 10138/AB unterscheidet das Bundesministerium für 
Landesverteidigung zwischen „Potentialanalysen“ und „Masterplänen“. Die 
Ausarbeitung von Potentialanalysen sei dabei für alle militärischen Liegenschaften 
vorgesehen.  
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Landesverteidigung folgende 
 
 
 

Anfrage 
 
1. Für welche Kasernen bzw. mil. Liegenschaften gibt es bereits 

„Potentialanalysen“? 
2. Wie lauten die bereits erstellten „Potentialanalysen“? 
3. Wann soll die nächste „Potentialanalyse“ fertig erstellt sein und welche wird das 

sein? 
4. Wann sollen alle derzeit geplanten „Potentialanalysen“ fertig erstellt sein? 
5. Wie lautet der bereits erstellte „Masterplan“ der Kaserne Flugfeld in Wiener 

Neustadt? 
6. Wann soll der nächste „Masterplan“ fertig erstellt sein und welcher wird das sein? 
7. Wann sollen alle die „Masterpläne“ für alle Kasernen bzw. mil. Liegenschaften 

fertig erstellt sein? 
8. Wie viel kostet die Erstellung einer „Potentialanalyse“ (wenn nicht genau 

bezifferbar, dann geschätzt)? 
9. Wie viel kostet die Erstellung eines „Masterplans“ (wenn nicht genau bezifferbar, 

dann geschätzt)? 
10. Bis wann soll eine Entscheidung für den allfälligen Verkauf von Teilflächen der 

Schwarzenberg Kaserne in Wals-Siezenheim vorliegen? 
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